

ECOLE DE DANSE DE PRESLES EN BRIE  
CONCOURS NATIONAL DE DANSE à LYON

Le 31<sup>ème</sup> concours national de danse se déroule depuis le 9 mai à L'Olympique 3000 et l'auditorium Lumière du Centre de Congrès de Lyon.

Le 10, l'ADG (Association de danse et gymnastique) de Presles en Brie s'est une fois de plus distinguée, trois danseuses en danse contemporaine catégorie 1 amateur Naya, Elysa et Amandine ont obtenu

**le premier prix à l'unanimité.**

**Elles se sont qualifiées pour le concours européen au Luxembourg.**

Leur talent et celui de Katia BENBELKACEM leur professeur ont été reconnus.

Elles ont tout notre soutien pour la future aventure qui les attend, un immense coup de chapeau et toute notre admiration.